
REQUERIMENTO
Nº 621/06

“Solicita  informações  ao 
Poder  Executivo  referente  a  
falta  de  médico  no  PSF do  
Bairro da Topolandia.” 

Senhor Presidente,

Considerando que este  Vereador tem o dever  
de zelar pelo cumprimento das leis municipais e ambientais;

Considerando  que  foi  procurado  por  vários  
munícipes e  os mesmos  reclamaram da falta de Médico no PSF  do  
Bairro da Topolandia;

Considerando  que  muitos  pacientes  têm 
urgência pois  se encontram  em tratamento e estão sem  atendimento;  

É que:                    

  O  vereador  infra-assinado,  nos  termos  
regimentais  em vigor,  REQUER seja  oficiado  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  
Municipal, informar a este Vereador a respeito do que segue:

a- Qual  o  motivo  da  falta  de  médico  no   P.S.F  do  bairro  
Topolandia?

b- Existe  previsão  para  o  atendimento  voltar  ao  normal  no  
referido Programa.

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador 
ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 09 de novembro de 2006.

Robson Wilson dos Santos
“Robson Ceará”

Vereador
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